

LES BRAS DE LA CROIX

Notre contemplation nous conduit maintenant à regarder les bras de la Croix :

Aux extrémités de chaque bras de la Croix, un personnage apparaît. De la main il désigne le tombeau vide, symbolisé par le noir, sur lequel se détache le bras du Christ.



Sous chaque bras, deux Anges ont les ailes déployées : Envoyés de Dieu, ils sont les messagers de la Paroles. Ils désignent le Christ de la main. Le sang des plaies vient les purifier en coulant le long du bras sur les personnages situés au-dessous. La Création entière est sauvée par la Passion du Christ.

Le Christ de cette croix est entouré de tout le peuple : trente-trois personnages !

C'est la Communion des Saints de tous les temps !



*“Allez donc, de toutes les nations faites des disciples,
les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit,
leur apprenant tout ce que je vous ai prescrit.
Et moi, je suis avec vous jusqu’à la fin des temps.”*
Mt 28,19-20

*“Peuple, bénissez le Seigneur notre Dieu,
faites retentir vos chants à sa louange.
En Lui seront bénis toutes les nations de la terre...”*
(Ps 10,7 de Saint François)